

Industria

Más apoyo a las regiones: **Ecopetrol** contrató 23 billones de pesos para impulsar las economías locales

Fueron 3.479 proveedores en diferentes regiones del país, con los que trabajó la compañía durante 2023. El impacto de esta contratación se evidenció en el bienestar de las comunidades y la dinamización de la economía en las regiones donde opera la compañía.

Redacción Semana
18 de mayo de 2024



En los municipios en los que adelanta operaciones se contrataron bienes y servicios por más de 5 billones de pesos. | Foto: **Ecopetrol**

Ecopetrol, la empresa más grande de Colombia, no solo es una fuente crucial de ingresos, sino también un motor de empleo y actividad económica en las regiones del país. El año pasado, **Ecopetrol** destinó más de 23 billones de pesos a la contratación de bienes y servicios.

En total, la empresa celebró contratos con 3.479 proveedores para apoyar el desarrollo de actividades en las regiones donde tiene presencia.

Por ejemplo, en los municipios en los que adelanta operaciones se contrataron bienes y servicios por más de 5 billones de pesos con 1.417 empresas locales, representando un aumento del 10 por ciento frente al año anterior.



Contexto: Especial del Meta; folclor, reconciliación y agro

De estos recursos, con los que se contrató el mantenimiento de equipos y servicios de reparación, servicios integrados, alimentación, ingeniería, transporte de carga terrestre

Encuentra aquí lo último en Semana

1. SEMANA revela testimonio de tesorera de la campaña de Petro. Dice que Ricardo Roa puso a manejar la plata a familiar de su novio
2. Giro de Italia: clasificación general tras el oscuro día para Daniel Martínez y Einer Rubio en la etapa 14
3. Ciclista que trató de 'rata' a Nairo, ahora menospreció a otro colombiano en el Giro de Italia 2024
4. Los colombianos, agobiados por los impuestos en un sistema que asfixia a empresas y trabajadores; conozca qué es el 10-10-10
5. SEMANA conoció un escalofriante

y de personal, y servicios de apoyo a la gestión, entre otros, cerca de 1,2 billones de pesos se trabajaron con empresarios del Meta; 1,2 billones con proveedores de la región central; y cerca de 839.000 millones en Huila, Putumayo y los campos Rubiales y Caño Sur.

audio donde celebran el asesinato de Hernán Franco, en la 93. "Bendito Dios"



Ecopetrol prioriza las firmas locales como una fuente que promueve la reactivación económica en las regiones. | Foto: Ecopetrol

"Junto con nuestros proveedores **avanzamos en la consolidación de una relación de mutuo beneficio**. La estrategia de [Ecopetrol](#) en materia de contratación de bienes y servicios prioriza las firmas locales como una fuente que promueve la reactivación económica en las regiones e impulsa el emprendimiento y el desarrollo empresarial", señaló Jaime Pineda, vicepresidente de Abastecimiento y Servicios de [Ecopetrol](#).

Más de 128.000 empleos generados

De igual manera, las empresas del Grupo [Ecopetrol](#), entre las que se encuentran [Ecopetrol S.A.](#), Cenit, Hocol, ISA, Ocesa, Esenttia, Oleoducto de Colombia, Oleoducto Bicentenario y la Refinería de Cartagena, **generaron 128.733 empleos en 2023**, con sus firmas contratistas, las cuales desarrollan proyectos y operaciones en distintas regiones de Colombia.

Durante el mes de diciembre, **las empresas contratistas generaron 64.320 empleos**, principalmente, en la regional Central (que incluye [operaciones en los departamentos de Santander](#), Norte de Santander, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca, Bolívar y Cesar), con 25.621 vinculaciones laborales, es decir, casi el 40 por ciento del total.

Luego se ubicaron las regionales Orinoquía y Piedemonte (Meta, Casanare y Arauca) con 15.320 vinculaciones, que representan el 24 por ciento del total; después aparece la regional Andina Oriente (Puerto Gaitán, Huila, Putumayo y Tolima), con 12.944 empleos y una participación del 20 por ciento; y luego la regional Caribe (Bolívar, Sucre, Magdalena y La Guajira), que reportó 10.435 personas contratadas durante diciembre pasado, lo cual corresponde al 16 por ciento restante.



Contexto: ESPECIAL SUCRE: RECONCILIACIÓN, TURISMO Y MULTICULTURALIDAD

El informe también destaca que **el 86 por ciento de los empleos generados corresponden a mano de obra local**, es decir, para los habitantes de los territorios en donde operan las empresas del Grupo. En el caso de [Ecopetrol](#), la cifra fue del 90 por ciento.

Por último, en la categoría de vinculaciones laborales inclusivas, que corresponde a grupos de la población con mayor dificultad para conseguir empleo, se registró la contratación de 15.190 trabajadores, de los cuales 12.767 fueron mujeres, 1.078 personas con primer empleo, 866 integrantes de grupos étnicos, 375 víctimas del conflicto armado y 104 personas en condición de discapacidad.



Noticias relacionadas

[Ecopetrol](#) [Empleo](#) [economía local](#) [Industria](#) [Desarrollo](#)

 [Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias](#)

 Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

 Descarga la app de Semana noticias disponible en: [Google play](#) [Apple store](#)



Copyright © 2024
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.309.265-1
ISSN 2749-2794

Síguenos en redes    

Nuestras marcas:

Semana Play El País
Economía 4 Patas
Arcadía Sostenible
Jet set Finanzas Personales
Soho Foros Semana
Fucsia Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT

Certificación ISSN
TyC Plan de Gobierno
Para notificaciones judiciales
e-mail:
juridica@semana.com
Protección del consumidor



Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
Trabaje con nosotros
Pauten con nosotros

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.